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Quotidiennement, vous devez prendre 
des engagements dans le domaine de 
l'honneur. Vous devez faire des choix en 
ce qui concerne l'éthique au travail, vos 
enfants, et pour faire en sorte que votre 
couple tienne - et c'est difficile.

Il faut choisir entre l’honneur qui vient de 
Dieu ou l’honneur qui vient de l'homme. L'un suscite 
une réussite authentique et indéniable, l'autre une 
réussite superficielle et temporaire qui au bout du 
compte aboutit à l'échec.

Alors, qu’en est-il pour vous  ? Avez-vous des 
difficultés à tenir vos engagements  ? Les gens vous 
croient-ils sur parole  ? Ou bien commencent-ils à 
douter de vos promesses ? Si tel est le cas, vous avez 
besoin d’honneur – l’honneur qui ne vient que de 
Dieu. Si vous ne faites pas preuve d’honneur, vous ne 
pouvez pas vivre la vie chrétienne. Si vous ne faites 
pas preuve d’honneur, vous ne pourrez jamais être 
fidèle. C'est impossible. Sans honneur, il n’est pas 
possible d'être fidèle. Vous n’en avez tout simplement 
pas la capacité.

En Jean 5:41-44, Jésus a parlé aux Pharisiens 
de l’honneur qui vient uniquement de Dieu  : «  Je 
ne reçois pas d’honneur des hommes  ; mais je vous 
connais et je sais que vous n’avez pas l’amour de Dieu 
en vous. Je suis venu au nom de mon Père, et vous ne 
me recevez pas ; si un autre vient en son propre nom, 
lui, vous le recevrez. Comment pouvez-vous croire, 
vous qui recevez l’honneur les uns des autres, et vous 
ne cherchez pas l’honneur qui vient de Dieu seul ? » 
(KJF)

De nos jours, de nombreux ministères sont tombés. 
Des prédicateurs de l'Évangile sont tombés. Des 

membres d'église sont tombés. Quoi qu’il 
en soit, je vais vous dire une chose  : vous 
pouvez continuer à tenir debout et ne pas 
tomber. En tant que croyant qui marche par 

la foi, vous pouvez être une force prodigieuse 
sur terre. Néanmoins, pour cela, vous devez 

faire preuve d’honneur.
Dieu est fidèle pour vous honorer quand vous 

agissez de façon honorable. Parce que vous agissez 
selon Sa nature ! Il est honorable. Quand vous vous 
comportez conformément à Sa nature, vous agissez 
selon l'honneur. 

Toutefois, la définition de l'honneur donnée par 
les hommes est très différente de celle de Dieu. C'est 
un dérivé de l'honneur de Dieu, néanmoins il est 
léger et superficiel, fallacieux, qui induit les hommes 
en erreur. Dans le monde, l'honneur vient des 
hommes et il est donné par les hommes. C'est ce que 
j'appelle le jeu de l'honneur. En ce qui concerne le jeu 
de l'honneur, tout est fait pour gagner en prestige, en 
pouvoir et en autorité qui sont issus des hommes. 
C'est provisoire, éphémère et indigne au regard de 
ce que certains hommes sont prêts à faire en vue de 
l'obtenir. 

Prenons l'exemple de ce qui se passe parfois 
dans l'armée. Un homme est honoré du fait de son 
grade. Il est honoré parce qu'il a prouvé qu'il était 
un meneur d'hommes. Plus il travaillera dur et 
longtemps, plus il sera promu à un grade supérieur. 
Finalement, il est promu général. Le grade est un 
privilège. Il est synonyme d'honneur. Cet homme 
est parvenu à ce poste élevé de manière honorable. 
Les hommes ont de l'admiration pour cet officier, 
comme il se doit.

par Kenneth Copeland

Qui Ne Vient Que De Dieu
L’honneur

L’honneur. L'honneur divin. C'est le 
genre d'honneur qui tient parole et qui 

fait preuve d'intégrité quoi qu'il arrive. Il 
n’échoue jamais - et il réussit toujours. 
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Toutefois, certains hommes qui portent 
les gallons d'un grade élevé les obtiennent 
de façon indigne – grâce à des intrigues, en 
implorant ou en faisant du favoritisme en 
vue d’obtenir l'approbation des autres. Ils 
aspirent à gravir les échelons uniquement 
dans l’objectif de gagner plus d'argent, par 
orgueil et en vue d’exercer une pression sur 
leur entourage. Ce n'est pas de l'honneur, 
c'est du déshonneur. 

Ces intrigants bénéficient du même 
grade, du même "honneur", des mêmes 
privilèges que ceux qui les méritent – mais 
n'y sont pas parvenus de façon honorable. 
Ils ont obtenu l’honneur des hommes - à la 
manière des hommes.

L'honneur qui vient de Dieu prend au 
sérieux la responsabilité de représenter 
Christ auprès des incroyants. Pierre a 
exhorté les croyants à avoir «  au milieu 
des païens une bonne conduite, afin que, 
là même où ils vous calomnient comme si 
vous étiez des malfaiteurs, ils remarquent 
vos bonnes œuvres, et glorifient Dieu, au 
jour où il les visitera » (1 Pierre 2:12).

Jeune homme, je comprenais ce 
genre d'honneur. Mon père m'a élevé de 
cette façon. J'ai grandi en observant le 
genre d'honneur dont parle le psalmiste, 
l'honneur d'un homme qui « ne se rétracte 
pas, s’il fait un serment à son préjudice  ». 
Je comprenais et je respectais le genre de 
personne qui faisait ce qu'il convenait de 
faire quoi qu’il en coûte - qui tenait bon, 
quelles que soient l’âpreté du combat ou 
l'ampleur de la tentation. 

Quand j'étais adolescent, mon père a eu 
l'occasion de choisir d'agir selon l'honneur 
qui vient de Dieu - ou de s’en abstenir. Je n'ai 
jamais oublié les décisions qu'il a prises.

Il avait été embauché pour travailler 
dans une compagnie d'assurance. Mon 
père obtenait de très bons résultats et il a 
rapidement été nommé directeur régional. 
Ensuite, il est devenu superviseur des 
opérations pour tout le Texas.

La personne qui l'avait embauché avait 
l'intention de créer sa propre compagnie. 
Il avait accumulé de très importantes 
réserves financières quand il travaillait avec 
mon père en vue de créer cette compagnie.

Finalement, avec les finances et le 
soutien nécessaires, cet homme a annoncé 
qu'il allait créer sa propre compagnie. Il 
a proposé à mon père de travailler pour 
lui. Il lui a offert une importante somme 
d'argent et une grosse part dans la nouvelle 
compagnie.

En offrant cet emploi à mon père et en 
l'incitant à quitter l'entreprise, il avait violé 
son contrat. De ce fait, la grosse compagnie 
a intenté un procès contre lui pour toutes les 

commissions qu'il avait prévu d’encaisser. 
Mon père était un témoin essentiel dans 
cette affaire. Tout reposait sur la façon dont 
il allait répondre à une question.

Je me souviens avoir regardé Papa à la 
barre. Je me demandais ce qu'il allait faire. 
Il y avait beaucoup d'argent en jeu pour lui. 
Je me souviens de son calme. 

« Cet homme vous a-t-il offert un emploi 
dans sa nouvelle compagnie pour faire 
ce que vous faites à présent  ?  » demanda 
l’avocat.

Mon père n’hésita pas un seul instant.
« Oui, en effet. » 
J’étais abasourdi, et j’étais très fier. Il a 

fait fi de tout cet argent. Il a tout simplement 
refusé la situation, le prestige, le pouvoir – 
parce qu’il était honorable.

Plus tard, je lui ai demandé «  Papa, 
comment as-tu fait pour ne pas dire ce que 
cet homme voulait t’entendre dire ? » 

«  Cela aurait été un mensonge  », a-t-il 
répondu.

C’était aussi simple que cela. Il ne s’était 
jamais posé la question. Sa décision était 
prise bien avant que cette situation ne se 
produise. Pourquoi ? Parce qu'il avait déjà 
pris un engagement – l’engagement d'être 
honorable. Il avait choisi de faire preuve 
d'honneur, l’honneur qui vient de Dieu 
seul. 

Quoi qu’il en soit, l'honneur de Papa ne 
s’arrêtait pas là. Non, monsieur. À partir de 
ce jour, chaque fois qu'il voyait cet homme, 
il allait à sa rencontre, lui serrait la main 
et lui demandait comment se portait sa 
nouvelle compagnie. Cet homme a respecté 
mon père jusqu'à la fin de sa vie. Cette 
nouvelle société est d'ailleurs devenue une 
très grande et très importante compagnie 
d'assurance-vie.

Choisir l’honneur de Dieu
Le monde d'aujourd'hui considère 

souvent le Corps du Christ de façon 
méprisante. Ils n'ont pas vu l'honneur. Ils 
ont vu trop de déshonneur. Quoi qu’il en 
soit, vous pouvez contribuer à changer 
cela. Vous pouvez veiller sur votre mode 
de vie, vos interactions. Vous pouvez être 
honorable. Vous pouvez recevoir l’honneur 
qui vient de Dieu.

Les exemples tirés de la vie de mes parents 
m'ont permis d’en tirer une très précieuse 
leçon. Je me suis rendu compte qu’il n’est 
pas difficile de reconnaître l'honneur. Il est 
parfois difficile de le trouver, néanmoins 
il est facile de le reconnaître. En fait, il est 
facile de distinguer l'honneur, parce que 
pour le monde cela semble complètement 
insensé. 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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Être honorable exige de faire preuve de 
volonté, une volonté qui déclenche et libère 
tout ce que Dieu a prévu pour nous. Il faut 
choisir entre la PAROLE de Dieu et les 
artifices et les tromperies du monde. Il faut 
choisir entre l'esprit et la chair. Tout cela se 
résume dans le fait de choisir entre tenir ou 
tomber. 

Si vous êtes honorable, vous tiendrez. Si 
vous n’êtes pas honorable, vous êtes assuré de 
la chute – et de jeter encore plus le déshonneur 
sur le Corps du Christ.

Je suis tellement gêné par ce que les gens 
font en tant que croyants, en vivant de façon 
déshonorable. Nous ne devons jamais utiliser 
notre position de prédicateurs de l'Évangile 
ou d'enfants de Dieu pour escroquer qui que 
ce soit.

Une fois, alors que je faisais mes courses 
dans une supérette, un prédicateur est 
entré pour acheter des cartouches de fusil 
de chasse. Il a fait tout son possible pour 
essayer de convaincre le vendeur de lui 
accorder une remise sur ses cartouches 
parce qu'il était pasteur. J’étais vraiment 
gêné. J'étais furieux qu'il puisse faire une 
telle chose à notre Dieu.

J'ai presque eu envie de jurer pour que le 
vendeur ne me prenne pas pour un prédicateur. 
Même s’il l'avait voulu, le vendeur n'avait 
pas le droit de lui accorder une remise  ! Le 
jeune homme s'est vraiment énervé contre ce 
prédicateur. Je me demande s'il a la moindre 
idée des dégâts que sa préoccupation égoïste 
d’obtenir un petit rabais a pu causer dans la vie 
de ce jeune employé.

Votre Parole d’Honneur
«  Frère Copeland  », direz-vous peut-être,  

« Je vois l’importance de l’honneur et je veux 
le pratiquer. Mais, par où dois-je commencer ? 
Où puis-je "trouver" cet honneur qui vient de 
Dieu seul ? » 

Commencez avec Dieu et Sa PAROLE. Il 
peut vous rendre honorable. Il vous a déjà 
honoré par Sa propre vie. Il vous a honoré au 
moyen de ce que la Bible appelle la vie éternelle, 
la vie même de Dieu. Il communique cette vie 
à notre être spirituel par l'intermédiaire du 
Saint-Esprit. Le désir de L'honorer procède 
de Sa vie qui demeure en nous. 

Alors que vous vous plongez dans Sa Parole, 
que vous la laissez pénétrer en vous, que vous 
lui permettez de s’imposer en vous, l'honneur 
jaillira en vous au point où vous n'aurez plus 
envie de vous comporter autrement qu’avec 
honneur. Votre esprit approuvera le moindre 
de vos engagements. Vous serez tellement à 
l'écoute de Sa PAROLE et de Son Esprit que 
vous ferez preuve d’honneur dans tous les 
domaines de votre vie.

Alors que vous ferez preuve d’honneur, 
vous direz la vérité. Vous tiendrez parole. 
Vous ne déformerez jamais la vérité et 
vous ne prononcerez pas de paroles en l'air. 
Vous prendrez des engagements et vous les 
tiendrez. Vous serez capable d’être fidèle. 
Vous vous comporterez avec la plus grande 
intégrité. Vous n’aurez pas envie de dire quoi 
que ce soit d'autre, car Matthieu 5:37 dit que 
tout le reste procède du malin. 

Ensuite, ne cherchez que l'honneur qui 
vient de Dieu. Jésus ne jouait pas au jeu de 
l’honneur. «  Je ne reçois pas d’honneur des 
hommes… Je suis venu au nom de mon Père, 
et vous ne me recevez pas  ; si un autre vient 
en son propre nom, lui, vous le recevrez. 
Comment pouvez-vous croire, vous qui 
recevez l’honneur les uns des autres, et vous 
ne cherchez pas l’honneur qui vient de Dieu 
seul  ?  » (Jean 5:41-44). Le jeu de l'honneur 
consiste à s'attribuer des "honneurs", des 
médailles ou des titres afin de renforcer son 
propre sentiment d'estime de soi. À être tout 
disposé à faire des choses en vue de plaire aux 
hommes, pour flatter leurs oreilles, à prendre 
de vains engagements par crainte de ce que les 
hommes vont penser. Quoi qu’il en soit, c'est 
déshonorer Dieu que de rechercher l'honneur 
qui vient des hommes plutôt que celui qui ne 
procède que de l'Éternel.

Il y a longtemps, j'ai pris la décision de faire 
preuve d'honneur, l’honneur qui vient de Dieu. 
J'ai pris la décision de tenir mes engagements, 
de prendre position sur Sa PAROLE, et de faire 
preuve d'intégrité. J'ai pris la décision de Lui 
plaire et de ne pas plaire aux hommes – quoi 
qu’il en coûte. J'ai pris la décision de me tenir 
debout et de ne pas tomber... et je suis toujours 
debout. Vous pouvez également rester debout. 
Pensez-y. Priez à ce sujet. Ensuite, choisissez 
l'honneur qui vient de Dieu. Quand Dieu 
vous honore, qu'importe ce que pensent les 
autres  ? Votre parole et vos engagements se 
mesureront à la qualité des Siens – Il s’en 
porte garant. Il vous a donné Sa PAROLE. 

L'honneur qui 
vient de Dieu 
prend au sérieux la 
responsabilité de 
représenter Christ 
auprès des incroyants.
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par Melanie Hemry

À un Fil
Ted et Jan Currington et leurs deux enfants, Christi et Chad, sont entrés dans 

l'église, sans savoir que leur existence allait changer du tout au tout. Quand 
l'évangéliste est monté en chaire, il a indiqué Ted et Jan du doigt et leur a 

demandé de se lever.

Ensuite, il a dit : « Dieu vous a appelé. 
Un jour vous serez pasteur. » 

Ted est resté impassible. Il avait déjà entendu 
ce genre de choses. Quand elle le voyait arriver, 
sa grand-mère avait l'habitude de dire : « Tiens, 
voilà le petit prédicateur ! » 

Il n’avait jamais prêté attention aux paroles 
de sa grand-mère. Mais maintenant, il était un 
peu plus difficile de ne pas en tenir compte du 
fait qu'elles venaient d'un prédicateur. Une 
chose dont Ted était sûr  : s'il devait un jour 
devenir pasteur, c'était Dieu qui devrait le 
faire.

Ted et Jan avaient déjà rencontré beaucoup 
d'opposition. Ils s'étaient mariés jeunes, alors 
qu'ils étaient encore adolescents. «  Ils n'y 
arriveront jamais », disaient les défaitistes. Quoi 
qu’il en soit, Ted et Jan n'ont jamais regretté, ni 
remis leur décision en question. 

Ted avait deux sujets de conversation favoris : 
le Seigneur et les chevaux. Il élevait des chevaux, 
les présentait au licou et à la corde. Il aimait 
passer du temps dans les écuries. S'occuper des 
animaux lui permettait de passer beaucoup de 
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temps à parler au Seigneur et à entendre ce qu'Il 
avait à lui dire.

Il pensait souvent aux paroles prophétiques 
qu’il avait reçues et il se demandait comment 
Dieu pourrait le faire passer d'une carrière 
séculière au ministère. Comment pourrait-il 
bien devenir pasteur ?

La Grange
«  Juste après notre mariage, un groupe de 

l'église a découvert KCM  », se remémore Ted. 
«  Jan et moi sommes devenus partenaires au 
début de notre mariage. Nous recevions le 
magazine BVOV et regardions fidèlement leur 
programme à la télévision. 

«  Au fil des ans, en plus des chevaux, je 
travaillais pour une compagnie pétrolière. Un 
jour, à la fin des années 90, Chad est venu me voir 
et m'a dit : "Papa, ils ont créé une église de cow-
boys dans la grange où ils vendent des vaches. 
C'est le lundi soir, et j'aimerais y aller". »

Ted se disait : Notre fils de 13 ans veut plus de 
Dieu ? 

«  Nous n'avons pas contesté  », se souvient 
Ted. «  Nous avons ajouté les lundis soir à nos 
réunions du dimanche et du mercredi. Après 
quelques semaines, je me suis rendu compte 
que les évangélistes devaient nettoyer la grange 
et installer le matériel de sonorisation chaque 
semaine. Comme je sortais du travail à 16 heures, 
Jan et moi avons pris le relais. J'avais prié pour 
que Dieu me donne l'occasion de rencontrer 
Glenn Smith, la personne qui a lancé et dirigé 
Church at the Barn (Église à la Grange). 

«  Cela faisait environ six mois que nous 
participions aux réunions quand Jan m'a déposé 
à l'église un lundi soir pour faire le ménage, 
parce qu'elle avait une course à faire. Quand je 
suis entré, Glenn était là. » 

Ancien clown de rodéo, Glenn Smith avait 
consacré sa vie à annoncer l'Évangile sur le 
circuit des rodéos. Les rodéos se déroulant 
généralement du jeudi au dimanche, la plupart 
des participants ne pouvaient pas assister aux 
cultes habituels.

Glenn vivait à Post, au Texas, toutefois il 
passait beaucoup de temps à voyager dans tout 
le pays pour prêcher l'Évangile et établir des 
églises de cow-boys. Avec deux autres cow-boys, 
Corey Ross et Trey Johnson, ils avaient fondé 
l'église Lubbock Church at the Barn.

«  C'était une connexion divine et un 
exaucement à la prière », relate Ted à propos de 
sa première rencontre avec Glenn. « Je me suis 
rendu compte que lui et sa femme, Ann, étaient 
des amis proches de Kenneth et Gloria. Ann était 
également très amie avec la mère de Kenneth. Ils 
avaient une foi très forte. » 

Très rapidement Glenn est devenu un bon ami 
de Ted et son mentor.

«  Ils nous ont fait connaître la Convention 
des Croyants du Sud-Ouest et la Conférence 
des ministères de KCM. Nous avons assisté 
fidèlement à ces réunions et avons même 

acheté des enregistrements des messages de la 
conférence. Aujourd'hui encore, je les écoute en 
boucle dans mon pick-up. Ils nous ont appris à 
vivre dans la plénitude de l'Alliance. Chaque fois 
que nous participons à une réunion, nous avons 
l'impression d'avoir été arrosés par une lance à 
incendie » 

L’Appel
Ted aurait dû être heureux. Il avait une vie de 

couple merveilleuse et des enfants formidables. 
Il aimait son travail et les deux églises qu'ils 
fréquentaient. Toutefois, quelque chose 
semblait... ne pas aller. Souvent, Jan rentrait du 
travail et lui demandait  : «  Qu'est-ce qui ne va 
pas ? »

Comment aurait-il pu le lui dire alors qu'il 
n'en avait lui-même aucune idée?

Un après-midi, Ted était assis à l'îlot de la 
cuisine et il lisait sa Bible. Il était enthousiasmé 
par le cheval qu'il venait d'acheter, mais quelque 
chose ne tournait pas rond.

Ted s'est levé d'un bond et a dit : « Seigneur, tu 
vas devoir me montrer ce qui se passe. Je suis au 
pied du mur ! Montre-moi ! » 

Ouvrant sa bible, les paroles de 1 Corinthiens 
1:26 (LSG) semblèrent sauter de la page  : 
«  Considérez, frères, que parmi vous qui avez 
été appelés il n'y a ni beaucoup de sages selon la 
chair, ni beaucoup de puissants, ni beaucoup de 
nobles ».

Ted soupira. Il ne s'était jamais senti digne de 
cet appel. Il avait l’impression que Dieu lui disait 
que ce n'était pas le cas.  

Levant les yeux vers le ciel, il prononça un seul 
mot : « Oui ».

Cinq jours plus tard, Glenn Smith l’a appelé.
« Ted, nous avons eu un millier de saluts cette 

année, mais où sont les gens  ? Nous devons 
commencer à en faire des disciples  », lui dit-il. 
«  Je veux que Jan et toi soyez les enseignants 
bibliques de Church at the Barn. » 

Ted et Jan se sont vite rendu compte que la 
grange n'était plus assez grande pour accueillir 
leur groupe d'étude biblique qui ne cessait 
de croître. Un des cow-boys qui avait reçu le 
salut dans la grange, et sa femme, proposèrent 
leur magasin d'alimentation comme lieu de 
réunion le mardi soir. Près de cent personnes s'y 
réunissaient ».  

Un soir, Glenn est passé et lui a dit : « Tu es en 
train de construire ton église ! »

«  Pas mon église  !  » a répondu Ted. «  Nous 
sommes participants avec toi ! » 

«  Glenn confirmait ce qui m'avait été 
prophétisé plusieurs années auparavant. » 

Peu après, Glenn et Corey ont commencé 
à parler à Ted et Jan d’être ordonnés dans le 
ministère et de les nommer pasteurs de l'église.

Un soir, alors que Ted se dirigeait vers la 
grange, de nouveau il a reçu un appel de Glenn. 

« Que fais-tu ? » lui demanda-t-il.
« Je suis en train de me garer sur le parking de 

la grange », répondit Ted. 

COMMENT 
UTILISER 
LEUR FOI.

JOIGNEZ-VOUS 
À NOUS POUR 

ENSEIGNER 
AUX CROYANTS

PARTENAIRE 
AVEC KCM

KCM-FR.ORG/PARTENARIAT 

ICI
CLIQUEZ
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DEVENEZ 
PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

« Bien, c’est pour maintenant. » 
«  C’est pour maintenant  !  » C’est comme 

ça que tout a commencé.
En octobre 2000, Ted et Jan ont été 

ordonnés. Le 1er janvier 2003, l'église 
leur a été officiellement remise. Elle a été 
rebaptisée West Texas Church at the Barn 
(Église à la Grange de l'Ouest du Texas), 
connue aujourd'hui sous le nom de West 
Texas Church (Église de l'Ouest du Texas). 

L’Avertissement
En 2004, Ted traversait la piste quand il 

a entendu le Seigneur lui dire :Va passer un 
examen médical. C'est étrange, se dit Ted. 
Il n'avait que quarante-huit ans et avait 
toujours été en bonne santé. Quoi qu’il en 
soit, il connaissait la voix du Seigneur. Il fit 
demi-tour, entra dans la maison et trouva 
Jan en train de préparer le dîner.  

«  Le Seigneur m’a dit d’aller passer un 
examen médical. » 

Ils ont pris rendez-vous et ont 
été stupéfaits d'apprendre que son 
électrocardiogramme était anormal. 
Ted a obtenu un rendez-vous pour une 
angiographie.

«  Vous avez un blocage au niveau du 
cœur », dit le médecin à Ted, « mais c'est à un 
endroit où nous ne pouvons pas intervenir. 
Nous n'allons rien faire pour l'instant. Nous 
allons vous traiter avec des médicaments et 
des changements de mode de vie. »

« J'ai toujours dit que Dieu ferait Sa part, 
et que nous devions être suffisamment 
malins pour faire la nôtre  », a déclaré Ted. 
« Nous nous sommes appuyés sur la Parole 
de Dieu. Nous avons également modifié nos 
habitudes alimentaires et notre activité 
physique pour faire notre part dans le 
domaine naturel. L'année suivante, en 2005, 
nous avons acheté un terrain et construit 
une église. Nous avons fait un emprunt et 
nous l'avons remboursé en un an. Seul Dieu 
peut faire une telle chose ! 

«  L'église s'est développée tellement 
rapidement que nous n'avions plus de places 
assises. En 2008, nous avons donc triplé la 
taille de l'église. Une fois de plus, en l'espace 
d'un an et demi, Dieu a pourvu. »

Les choses se passaient bien, tant à l'église 
qu'à la maison.

En 2012, Ted marchait sur un tapis de 
course quand de nouveau il a entendu le 
Seigneur parler.

Je veux que tu fasses un triple pontage.
Attends. Pas question que je fasse ça, se dit 

Ted. Je rentrerai à la maison et je serai avec 
Toi.

Je veux que tu fasses un triple pontage. 
Tout ira bien.

Ted a accepté, mais il n’a pas dit à Jan ce 
qu'il avait entendu.

Un soir, quelques semaines plus tard, Ted 
n'a pas pu dormir de la nuit.

«  Le lendemain matin, j'ai dit à Jan que 
je pensais qu'il fallait que j'aille à l'hôpital. 
Comme mon frère consultait un certain 
cardiologue, j'ai demandé à Jan d'appeler son 
secrétariat. 

La vision
« Pendant que Jan passait des coups de fil, 

je me préparais à la réalité d'une opération 
du cœur. Par miracle, le cardiologue nous a 
dit qu'il nous rejoindrait aux urgences. Avant 
de partir, j'ai dit à Jan de préparer quelques 
vêtements car nous ne rentrerions pas à la 
maison. Chad et Christi étaient avec nous. 
Quand on m’a annoncé que je devais subir 
une opération à cœur ouvert, j'ai dit : "Je sais", 
parce que Dieu m'avait préparé à ce qui allait 
arriver. » 

Ted a été opéré et il a quitté l'hôpital trois 
jours plus tard.

À la maison, il a développé une pneumonie. 
Ses parents, Chad et Christi, et ses petits-
enfants se sont rassemblés autour de son lit 
pour prendre la communion. Tout à coup, Ted 
a quitté son corps.

« Je regardais tout d'en haut », se souvient 
Ted. « Tout le monde se tenait autour de mon 
lit, sauf Chad. Il était assis sur le lit à côté de 
moi. J'ai vu une lumière brillante arriver par 
la droite. Elle couvrait le lit.

«  De l'autre côté, j'ai vu des démons. 
Ils tenaient de longues lances plates à 
l'extrémité. Ils sautaient, agitant leurs lances 
à la limite de la lumière. Ils faisaient tout ce 
qu’ils pouvaient pour l’éloigner de moi. 

«  J'ai entendu le Seigneur dire  : Tant 
qu’ils prient pour toi, la lumière ne peut pas 
s’éloigner. » 

Pas de crainte
«  Après cela, Ted s'est rétabli très 

rapidement », se remémore Jan. « Toutefois 
au cours des cinq années qui suivirent, nous 
avons expérimenté une épreuve après l’autre : 
angiographie, crises cardiaques et le fait qu'il 
ne se sentait tout simplement pas bien. Toutes 
les nuits, je me réveillais pour m'assurer qu'il 
respirait. Une nuit, le Seigneur m'a dit  : Lis 
Psaume 91.

À l'église, Ted nous avait fait lire Psaume 91 
pendant quatre-vingt-onze jours. Nous l'avons 
lu dans toutes les versions afin de l'ancrer dans 
nos cœurs. J'en étais au quarante-sixième 
jour. J'ai pris mon téléphone et je l'ai lu dans 
l’Amplified Bible, Classic Edition. Au verset 5, 
il est dit : « Tu ne craindras pas les terreurs de 
la nuit » et au verset 6 : « ni de la peste qui rôde 
dans les ténèbres, ni de la destruction et de la 
mort subite qui surprennent et dévastent en 
plein midi ». 
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«  "Mort subite". Ces mots ont sauté 
de la page, et j'ai su que Dieu me disait  : 
Arrête. Tu n'as pas à t'inquiéter qu'il meure 
soudainement dans son sommeil. Grâce à ces 
paroles, la peur s'est envolée et j'ai retrouvé la 
paix. » 

En 2014, Ted a appris qu'il devait subir 
une nouvelle opération. Cette fois, en raison 
de complications, on lui a dit qu'il devait 
être inscrit sur une liste d'attente pour une 
transplantation cardiaque.

« Je n’ai pas la paix à ce sujet », dit Ted au 
médecin. «  Je ne pense pas que ce soit une 
bonne chose pour moi. Nous allons faire 
confiance au Seigneur. » 

«  Vous comprenez qu'il vous faut un 
autre cœur ? Nous ne pouvons plus opérer 
le vôtre. » 

« Cela me semble être une bonne chose », 
répondit Ted.

En accord total et en paix, Ted et Jan, ainsi 
que toute la famille, ont pris position par la 
foi. Quand les symptômes se manifestaient, 
ils proclamaient la Parole de Dieu. Ils ont 
compris que Ted n'était pas malade et qu’il 
ne s’efforçait pas de guérir. Il avait été guéri 
deux mille ans auparavant. Ils croyaient en la 
manifestation.

Dieu intervient
Quelques années plus tard, Ted a reçu un 

coup de fil de son cardiologue.
« Il m'a dit : "Je prends ma retraite". "Avant 

cela, il est urgent que vous consultiez un 
ami cardiologue en Californie. Il pourrait 
être en mesure de réparer votre cœur sans 
intervention chirurgicale". » 

Un cardiologue interventionniste avait 
mis au point une procédure appelée "Hybrid 
TECAB". Utilisant un cathéter et un robot, 
cette procédure lui permettait de procéder 
à une ablation coronarienne plutôt qu'à un 
pontage. Il n'avait pratiqué cette procédure 
que sur trois pour cent de ses patients, 
ceux pour lesquels la chirurgie n'était pas 
envisageable. La durée de l'intervention et les 
complications possibles étaient similaires à 
celles d'un pontage.

Il a fallu trois mois pour régler tous les 
détails. Enfin, en novembre 2018, Ted et Jan 
se sont envolés pour la Californie.

Avant l'intervention, une angiographie 
a montré qu'une seule artère alimentait 
la partie arrière du cœur de Ted. Elle 
ressemblait à un mince fil rouge en raison 
de l'obstruction. Le cardiologue a inséré un 
minuscule fil dans l'artère. Un minuscule 
ballon suivait le fil.

Avec une grande délicatesse, il a déplacé 
le fil et le ballon millimètre par millimètre. À 
l'aide d'une pression de douze kilos, il a ouvert 
l'artère petit à petit et mis des stents en place. 
Au bout de trois heures et vingt minutes, 

l'artère pulsait du sang. Au lieu d'un fil, elle 
ressemblait à un gros ver de terre.

Plus tard, le médecin a dit à Ted  : « Je ne 
sais vraiment pas comment vous avez pu 
survivre jusqu'à ce jour. Votre vie ne tenait 
qu'à un fil. »

Aujourd'hui, Ted Currington est heureux, 
en bonne santé et il profite pleinement de sa 
vie. Jan et lui continuent de diriger l'église, 
où Christi et son mari, Matt, s'occupent de 
l'église des enfants et Chad et sa femme, 
Ann, des adolescents et des jeunes. Trois de 
leurs petits-enfants font partie du groupe de 
louange et les autres servent dans d'autres 
domaines de l'église. Les jeunes vivent un 
réveil  ; chaque semaine ils sont témoins 
de saluts et de baptêmes, et voient la main 
miraculeuse de Dieu à l’œuvre dans la vie 
d’un grand nombre de personnes.

«  Quand j'ai raconté à Christi et Ann ce 
que le médecin avait dit  », dit Jan, «  tout le 
monde était d'accord au sujet du "fil" dont le 
médecin avait parlé. 

«  C'était un fil du bord du vêtement de 
Jésus ! 

« Quelle que soit la situation à laquelle vous 
êtes confronté, saisissez le bord du vêtement 
du Maître. Un seul fil suffit ! » 

« L'église s'est 
développée tellement 
rapidement que nous 

n'avions plus de places 
assises. En 2008, nous 

avons donc triplé la 
taille de l'église. Une fois 
de plus, en l'espace d'un 

an et demi, Dieu 
a pourvu. »
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La pression monte et vous 
luttez constamment pour 
ne pas être submergé. Les 

Écritures qui résonnaient 
autrefois triomphalement à vos 

oreilles commencent à perdre de leur 
intensité. Tout-à-coup, le monde, la chair et le 
diable semblent tous exercer une pression sur 
vous en même temps.

Que faire ?
La chose la plus naturelle à faire consiste à 

renoncer - à jeter l’éponge. Quoi qu’il en soit, ne 
le faites pas. Votre victoire est peut-être à portée 
de main !

Le moment le plus difficile pour garder la foi, 
c’est pendant une crise, quand on dirait que la foi 
ne fonctionne pas. Quand on dirait que le diable 
assène le coup de grâce et que vous êtes tenté 
de jeter l'éponge. Ne le faites pas  ! À l’inverse, 
saisissez-vous fermement de la Parole de Dieu, et 
tenez bon !

Satan sait que la Parole est l’élément-clé de la 
victoire. De ce fait, il fera tout ce qu'il peut pour 
vous pousser à renoncer. Il fera en sorte que votre 
situation semble de plus en plus désastreuse. Il 
vous murmurera sans cesse des mensonges pour 
vous conduire au découragement. Il fera tout son 
possible pour vous convaincre que finalement 

les promesses de Dieu vous conduiront à l'échec. 
Il sait que si vous restez fidèle à la Parole, vous 
connaîtrez la vérité et la vérité vous rendra libre 
(Jean 8:31-32).

La Parole de Dieu vous permet de faire le 
lien avec la victoire. Quel que soit votre besoin, 
qu’il s’agisse de la guérison, de la prospérité, 
du salut de votre famille ou de la victoire sur la 
chair et le diable, Dieu y a pourvu au moyen de 
Ses grandes et précieuses promesses. Il y aura 
des moments de crise où il vous semblera que la 
Parole ne suffira pas à vous tirer d'affaire, quoi 
qu’il en soit la Parole de Dieu ne vous fera jamais 
défaut. Si vous tenez fermement par la foi, elle 
vous permettra de prévaloir même face à la pire 
des situations. 

Alors, au lieu de laisser les circonstances vous 
détourner de la Parole de Dieu, «  Revêtez toute 
l'armure de Dieu, afin de pouvoir résister et tenir 
bon dans le mauvais jour [du danger], et, après 
avoir tout fait [ce que la crise exige], de tenir 
[fermement à votre place]. Tenez donc ferme [ne 
cédez pas] » (Éphésiens 6:13-14, Amplified Bible, 
Classic Edition). Ne permettez pas au diable de 
vous pousser à faire marche arrière. Tenez bon.

Quiconque croit obstinément en la Parole 
de Dieu, quoi qu'il arrive, remporte la victoire  ! 
Quand le diable fait tout son possible pour vous 

par Gloria Copeland

Des crises. 
Nous y sommes tous confrontés à un moment ou à un autre. En fait, il se peut que 

vous y soyez confronté aujourd'hui. Peut-être que la banque est sur le point de saisir 
votre maison... ou que les papiers du divorce ont été signifiés... peut-être avez-vous des 
problèmes de santé... ou bien vos enfants sont confrontés à des difficultés. Vous avez fait 

tout ce qui était humainement possible pour remédier à la situation. Quoi qu’il en soit, les 
efforts humains ne suffisent pas. 

Vous avez besoin d’une intervention divine.

LES 
VAINQUEURS

NE RENONCENT

JAMAIS
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épouvanter en vue de vous empêcher de 
vous réfugier dans la Parole, résistez-
lui fermement. La Bible dit que si vous 
résistez au diable, il devra fuir loin de 
vous (Jacques 4:7). Alors, cramponnez-
vous à la Parole, et avant peu, c'est Satan 
qui fuira !

Foi et patience
Parfois, il faut un certain temps pour 

que nos prières soient exaucées. C'est 
pourquoi il faut plus que de la foi pour 
déplacer les montagnes dans nos vies. Il 
faut également de la patience. Hébreux 
6:12 dit que nous héritons des promesses 
par la foi et la patience. La patience est 
la force spirituelle qui sous-tend notre 
foi afin que nous restions inébranlables 
alors que Dieu est à l’œuvre. C'est la force 
surnaturelle qui nous rend suffisamment 
solides en vue de persévérer jusqu'à 
l’exaucement.

Contrairement à la tradition religieuse, 
la patience n'est pas une attitude passive 
qui consiste à ne rien faire et à accepter 
les choses telles qu’elles sont. La patience 
est une force spirituelle puissante qui 
nous permet de tenir bon en dépit des 
difficultés. La patience et la foi, œuvrant 
de concert, sont des forces jumelles qui 
suscitent des miracles. Hébreux 10:35-
36 nous met en garde  : «  N'abandonnez 
donc pas votre confiance intrépide, à 
laquelle est attachée une récompense 
remarquable et glorieuse. Car vous avez 
besoin d’une patience à toute épreuve et 
de persévérance, afin que vous puissiez 
exécuter et pleinement accomplir 
la volonté de Dieu, et qu’ainsi vous 
receviez et obteniez ce qui est promis 
[et que vous en jouissiez pleinement]  ». 
La foi et la patience vous permettront 
de pleinement accomplir la volonté de 
Dieu, et ainsi d’obtenir et de profiter au 
maximum du miracle que Dieu vous a 
promis !

Quand la pression est forte et que 
vous êtes tenté de céder, il se peut que 
vous vous disiez que vous n'avez pas 
suffisamment de foi pour vous en sortir. 
Néanmoins, vous n’avez pas besoin de 
plus de foi ; il vous suffit de mettre la force 
de la patience en œuvre.

Comment mettons la force de la 
patience en œuvre  ? Le meilleur moyen 
consiste à décider dès le départ que, quoi 
qu'il arrive, on est déterminé à remporter 
la victoire. Dès que vous priez en accord 
avec la Parole, prenez la décision 
irrévocable que rien - absolument rien - 
ne pourra vous éloigner de cette Parole. 
Si ce n’est pas le cas, quand la pression se 
fera sentir vous finirez par vous détourner 
de la Parole.
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

Ensuite, il vous faudra prendre conscience 
des tactiques du diable. Satan n'a aucun 
pouvoir pour triompher de vous, si ce n'est 
celui de discréditer la Parole de Dieu. Il 
utilise toujours le même sac à malices qu'il a 
utilisé pour tenter Ève dans le Jardin d'Eden. 
Il l'a amenée à douter de la Parole de Dieu. Il 
lui a demandé : « Dieu a-t-il réellement dit : 
Vous ne mangerez pas de tous les arbres du 
jardin  ?  » En d’autres termes  : «  Tu es sûr 
que c’est bien ce qu’Il a dit ? » Il fait la même 
chose avec vous. Il fait tout son possible pour 
discréditer la promesse de Dieu en vous 
demandant : « Tu es sûr que Dieu veut que tu 
sois en bonne santé ? » « Tu es sûr que Dieu 
veut te délivrer  ?  » «  Tu es sûr que Dieu se 
soucie suffisamment de toi pour sauver ceux 
que tu aimes ? » 

Refusez de douter
Si vous n’êtes pas conscient de cette ruse, 

vous allez commencer à vous demander si 
c'est vraiment la volonté de Dieu. Et si vous 
ne croyez pas que c'est la volonté de Dieu, 
alors vous renoncerez à votre foi et vous 
aller céder à Satan et céder à la pression des 
circonstances. Quoi qu’il en soit, vous n'avez 
pas à vous demander quelle est la volonté de 
Dieu - Sa Parole c’est Sa volonté. Si vous avez 
prié selon la Parole, vous avez prié en accord 
avec la volonté de Dieu. Ne vous posez plus de 
questions à ce sujet.

Se poser des questions équivaut à douter. 
Jacques 1:6-7 dit que celui qui doute ne 
s’imagine même pas qu’il va recevoir quoi 
que ce soit du Seigneur. C’est grâce à la Parole 
de Dieu que vous bénéficiez d’un miracle. 
Le diable vous tend un piège ; ne tombez pas 
dedans. Quand la pression augmente, refusez 
de douter.

La promesse à laquelle vous devez vous 
accrocher au plus fort du combat se trouve 
en Colossiens 2:15: «  [Dieu] a désarmé les 
principautés et les puissances qui s'étaient 
liguées contre nous, et il en a fait une 
démonstration audacieuse et un exemple 
public, en triomphant d'elles en Lui et en 
elle [la croix]  » (AMPC). Par Sa mort sur la 
croix, Jésus a désarmé le diable et tous ses 
comparses. Il les a laissés complètement 
impuissants. La Bible dit que le diable rôde 
comme un lion rugissant, cherchant qui il 
peut dévorer (1 Pierre 5:8), néanmoins il a été 
désarmé. Bien qu’il rugisse très fort, c’est un 
lion édenté ; ce n'est que du bluff. Jésus a dit 
que c’est un menteur et le père du mensonge. 
De ce fait, en vue de vous anéantir, il lui faut 
discréditer la Parole de Dieu.

Satan est le maître de la tromperie. Il 
peut faire en sorte que vos circonstances 

semblent funestes et désespérées. Il veut 
que vous croyiez qu’il n’y a aucune issue. 
Quoi qu’il en soit, si vous êtes un croyant 
né de nouveau, 1 Corinthiens 10:13 promet 
qu’il y a toujours une issue  : «  Aucune 
tentation [ce mot fait également référence 
à un test ou à une épreuve] ne vous est 
survenue qui n'ait été humaine, et Dieu, qui 
est fidèle, ne permettra pas que vous soyez 
tentés [testés ou éprouvés] au-delà de vos 
forces; mais avec la tentation il préparera 
aussi le moyen d'en sortir, afin que vous 
puissiez la supporter ».

Faites confiance à Dieu
La tradition religieuse nous a enseigné que 

ce verset disait : « Dieu vous laissera souffrir 
du fait de votre épreuve jusqu'à ce que vous 
ayez atteint le point de rupture. Ensuite, 
quand Il est sûr que vous n'en pouvez plus, Il 
vous fournira une solution que vous pourrez 
supporter  ». Toutefois, en réalité, Dieu ne 
nous a pas laissés à la merci de l'adversaire. 
Le diable est sans pitié. Il joue de façon 
déloyale parce qu’il veut gagner. Quoi qu’il 
en soit, Satan ne peut combattre qu'avec des 
armes communes à l'homme, ou avec des 
armes naturelles. Dieu, Lui, vous a donné 
des armes qui «  ne sont pas charnelles [ou 
humaines]  ; mais elles sont puissantes, 
par la vertu de Dieu, pour renverser des 
forteresses » (2 Corinthiens 10:4).

La limitation des armements ne fait pas 
partie de la politique extérieure menée 
par Dieu. Pour chaque arme que le diable 
utilise pour vous détruire, Dieu en produit 
une plus puissante grâce à laquelle vous 
pouvez contre-attaquer. Pour chaque 
forteresse de tromperie, Dieu met à votre 
disposition une armure spirituelle plus 
efficace. Satan est limité. Pas vous  ! Dieu 
vous fournira tout ce dont vous avez besoin 
en vue de remporter la victoire. Quand 
Satan s’efforce de vous donner l'impression 
que les choses vont tellement mal que vous 
en arrivez à être tenté de céder à la crainte 
et au découragement, rappelez-vous que la 
foi et la patience, œuvrant de concert, vous 
permettront de remporter la victoire.

Mettez ces puissantes forces jumelles 
à contribution dans votre vie  : la foi – en 
vue d’éteindre tous les traits enflammés du 
méchant, et la patience – qui vous permettra 
de tenir ferme quand Satan remet la Parole 
de Dieu en question. De pair, elles vous 
permettront de résister à la pression que 
Satan exerce sur vous sans y céder. Elles vous 
communiqueront l’énergie nécessaire en vue 
de tenir bon jusqu'à ce que la bataille soit 
remportée ! 

mailto:partenaires%40kcm-fr.org?subject=

